

JUDO

Championnats d'Europe seniors à Varsovie

Gahié conforte son leadership

Marie-Eve Gahié a enrichi son palmarès de deux nouvelles médailles, le week-end dernier à Varsovie (Pologne). La pensionnaire de la Force Longjumeau Alliance Massy 91 est en effet montée à deux reprises sur le podium des championnats d'Europe. Vendredi, la jeune (20 ans) judokate a obtenu le bronze en moins de 70 kg contre la Polonaise Katarzyna Klys, décrochant ainsi sa première médaille dans un grand championnat international senior. « Elle a réalisé un joli parcours avant de buter en demi-finales sur la Néerlandaise Sanne Lisa Van Dijke (ndlr : future championne d'Europe) contre laquelle elle n'a rien pu faire », analyse Baptiste Leroy, son entraî-



Troisième à Varsovie, Marie-Eve Gahié a décroché sa première médaille dans un grand championnat international senior. ©A.A.

neur à la FLAM. Une adversaire que Marie-Eve Gahié a retrouvée deux jours plus tard au premier tour du tournoi par équipe. Encore une fois battue malgré une belle résistance, l'Essonnienne a

toutefois réussi à décrocher l'or avec l'équipe de France, vainqueur successivement des Pays-Bas (3-2) puis de la Russie (3-2) et de la Pologne, tenante du titre, en finale (5-0). La championne

d'Europe junior a donc encore un peu plus posé sa patte sur la catégorie des moins de 70 kg. « Elle a quasiment assuré sa place pour les prochains championnats du monde (ndlr : du 28 août au 3 septembre à Budapest), estime Baptiste Leroy. Elle va pouvoir travailler sereinement et bien préparer cette échéance. » Désormais 4^e à la ranking-list mondiale, Marie-Eve Gahié ne retrouvera la compétition que le 4 juin à la Coupe d'Europe de Bucarest (Roumanie). **I Aymeric Fourel**

• Loïc Korval (FLAM 91) s'est incliné au 2^e tour dans la catégorie des moins de 73 kg. Aligné en équipe, il n'a pas eu plus de réussite avec trois défaites en trois combats.